

Bericht

Bambini Saison 2023/24



Als einer der wenigen Kreise setzt der Fußballkreis Mosbach seine Zielrichtung fort und veranstaltete im Laufe der Saison zahlreiche Spielfeste und Hallenspieltage. Erfreulicherweise gewinnt der Fußballkreis Mosbach immer mehr Kinder im Bereich der Bambinis, sodass es für die Zukunft sehr viel Hoffnung gibt, Kinder und Jugendliche im Fußball zu halten. Dank der Ausrichtung der Spielfeste der Vereine, die gute Zusammenarbeit zwischen Kreis und der Vereine entwickelt sich eine gute und nachhaltige Entwicklung im Kinderfußball. Mit den neuen Spielformen des DFB kommen Kinder viel mehr zum Spielen, was wiederum bei den Kindern sehr viel Freude bereitet. Als Highlight der Runde werden immer der Sepp-Herbeger-Tag und der Hallenkreisspieltag ausgetragen. Wir durften beim Hallenkreisspieltag über 30 Vereine begrüßen und einen tollen Tag für die über 200 Kinder ermöglichen. Mit Medaillen und Pokalen wurde der Tag nochmals vergoldet. Der Sepp-Herberger-Tag wird dieses Jahr noch beim SC Oberschefflenz durchgeführt. Dafür möchten wir uns schon mal recht herzlich bedanken, dass der SC Oberschefflenz sich dazu bereit erklärt hat, diesen wunderbaren Tag als Mitveranstalter durchzuführen. Ansonsten bedanken wir uns bei allen Vereinen aus dem Kreis für ihr großartiges Engagement im Bambini-Bereich und wünschen Ihnen für die Zukunft weiterhin viel Erfolg bei der Umsetzung der Jugendarbeit.